

Der beste Kurs der VHS

VHS-Förderverein vergibt interne Auszeichnung

Von *Josefine Upel*

Der Förderverein der Volkshochschule (VHS) verleiht am heutigen Montag einen internen Preis an das beste Bildungsprojekt an der VHS. Mit knapp 15 Themen und Ideen haben sich Kursleiter der VHS beworben.

„Mit der Ausschreibung wollen wir die Früchte der Kurse jetzt schon sichtbar machen“, sagt die Vorsitzende Anne Schlüter. Die Projekte sollen nicht nur die Teilnehmer weiterbilden. Laut Schlüter müssten sie auch für alle andere Menschen in Essen nützlich und interessant sein. Deshalb seien die Kriterien für die beworbenen Projekte unter anderem Stadtteilgeschichten oder Umweltthemen auch im Sinne der Grü-



Anne Schlüter

FOTO: UVB

nen Hauptstadt 2017. „Die Kursleiter sollen zu den Orten in Essen rausgehen und ihre Teilnehmer mitnehmen. Entscheidend sei, dass ein Bildungsprojekt auch für Stadt und die Gesellschaft gut sei.

Der Förderverein verleiht den Preis zum dritten Mal. Alle zwei Jahre wird er ausgeschrieben. Der Gewinner bekommt ein Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Momentan hat der Verein etwa 100 Mitglieder. Er unterstützt unter anderem Feiern wie die Semestereröffnungen. Zur Preisverleihung am heutigen Montag, 19 Uhr, VHS, Burgplatz, spricht auch die ehemalige Bundestagspräsidentin und Vorsitzende des Verbandes der Volkshochschulen, Rita Süßmuth.